
今年は早い時期から猛暑日があり、熱中症警戒アラートが出ています。埼玉県内における
6月の救急搬送は、531件（昨年は230件）毎年7、8月は1000件を超えます。31℃以上の時

は、原則運動は禁止し、外出を避けエアコンの利用を
呼びかけています。一般質問で、保育園や学校等で
熱中症予防のため、マスクを外すよう提案しました。
「顔が赤い」「息が荒い」はマスクを外すサインです。
「登下校時、体育の授業、人と人との距離が確保できる
場面は、マスクを外してよい」との答弁でした。マスクは、
表情が見えにくくなり、子どもの発達に影響がある
ことがわかっています。
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もやってます！

049-233-8034
info@ito-masako.com
http://ito-masako.com
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厳しい暑さが続きます。

熱中症に気を付けて

ご自愛ください。

┝

議員って何しているの？
議会での活動をはじめ、各種
委員会や審議会、川越市の各
行事に参加したり、福祉・介護・
子育て応援・女性問題などの
議員活動に必要な勉強をしたり
しています。

議会は市役所でどなたでも
傍聴できます。
インターネットでライブ中継・
録画中継しています。
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●川越市議会
　議会中継 ➡

熱中症が増えています！

☆三浦まりさん（上智大）江藤俊昭さん（大正大）大倉沙江
さん（筑波大）らとフェミニスト議員連盟会員として議会
いじめ調査冊子完成。詳しくは裏面を。
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川越市議会第2回定例会　市役所にて傍聴できます
ライトブルーイットアップブルー川越
沖縄を知る夕べ
小江戸川越「大地の園」のつどい
「センセー！セクハラは犯罪です」三井マリ子講演会
第93回川越地方統一メーデー　コロナに負けず働く人を支える！
霞ヶ関北地区社会福祉協議会総会
市町村議会議員特別セミナー
「アフターコロナとSDGsのまちづくり」他
教育を考える市民の会総会
市川房枝政治参画フォーラム「コロナ禍で見えてきた教育の課題」
川越市学童保育の会総会・川越織物市場保存会総会
たかしな「みんなの食堂」フードパントリー
ピースサイクル埼玉ネットワーク「反戦」「平和」自転車キャラバン
全国フェミニスト議員連盟総会・設立30周年記念シンポジウム
女性議員を増やす、支える、拡げる―議員いじめ調査最終報告

テレジンを語り継ぐ会in川越総会
「テレジンもう蝶々はいない」
川越子ども応援パントリー総会
霞ヶ関北地域会議
川越市総合文化祭
「被災・忘却・復興～2022福島の今」
丹治杉江講演会
ナターシャ・グジーチャリティーコンサート
forウクライナ　世界平和を！
第17回北小防災会議
「ケアを踏まえた社会を考えるSDGｓのジェンダー課題を読み解く」

かわごえ里山イニシアチブ「田んぼを見守る IoT と
川越市福田の田んぼ土壌菌解析 講演会」

予算質疑

国の専門家組織は、屋外でのマスク着用について、散歩やランニング、自転車

移動などの場合は「引き続き必要ではないと考えられる」と指摘、就学前の児

童については一律の着用は求めていません。また、過剰な環境消毒も不要とされています。

ここに
注目！

皆様との約束を守り川越が住みつづけたいまちとなるよう全力でがんばります。



元川越市議セクハラ裁判は、加害者が被害者を訴えた
スラップ訴訟です。皆様の支援もあり川越地裁では勝訴
しました。加害者が控訴したために、裁判が続いてい
ます。働きやすい市役所であれば、市民サービスが向上
すると考え、ずっと支援しています。また、女性の味方で
あり続けたいです。

子育て・教育・介護のことなら まかせてください
1975年
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2014年

2015年
2020年

1月1日　埼玉県生まれ
昭和女子大学文学部日本文学科卒業
東京国際大学大学院臨床心理学研究科修了
臨床心理士合格
初当選　保健福祉、文化教育常任委員
オリンピックパラリンピック対策特別委員他歴任

〈家族〉
〈趣味〉

夫、大学生と中2の息子の4人暮らし
マンドリン演奏、第九合唱とソフトバレーボール

現在2期目
産業建設常任委員会・図書室委員会副委員長

049-233-8034 info@ito-masako.com いとう正子 検索

川越市ＨＰもご覧ください 一般質問は、議会だよりや議会中継もご覧ください！

一緒に勉強しませんか 子どもたちの健康を考える市民の会
危険な除草剤を使わない、
安全な給食などを実現するために活動しています。

お困りの方は川越市役所 ℡.049（224）8811 へ。
いとう正子も相談を受け付けています。

困っている時はSOSを出しましょう！

わたしもプロジェクトメンバーとして関
わった「女性議員を増やす・支える・拡
げる」が5月に発行されました。日本の
男女格差指数は先進国最下位です。
その一因は、女性議員の少なさがあり
ます。フェミニスト議員連盟の一員とし
て、女性ゼロ議会をなくす、紅一点議会を支えています。
議会での少数派いじめは後を絶たず、全国各地で裁判
となっており、その支援にも力を入れています。

議会におけるいじめ・ハラスメント
調査報告書ができました！

国は市町村同士でアイディアを競わせ、民間も活用し、
デジタル技術を用いた事業を進め、交付金を出していま
す。川越市はまだ参画できていません。アクションプラン
では、財政が厳しいと知的障害者障害福祉サービス事
業所重度加算等補助金など福祉の見直しをしています。
総合計画にあるSDGsの考え「誰ひとり取り残さない」の
考えを実践するため、国が力を入れている事業に取り組
むべきです。

デジタル田園都市国家構想とは

5月23日　初めて高裁へ

言いづらいかもしれませんが、声をあげましょう。踏切
が心配、交通指導員に協力してもらいたい、ガードレー
ルが壊れているなど、学校を通して川越市に伝えるこ
とになっています。学校での先生とのやり取りに関する
相談が増えています。不適切な対応は、マルトリートメ
ントと呼ばれ、子どもたちの成長に悪影響を与えます。
教育委員会は学校と話し合うように勧めていますが、
当事者同士でのやり取りは難しいとわたしは考えます。
現在の制度では、学校やクラスは選べませんが、子ど
もには意見表明権があり、それを支えたいと強く思いま
す。コロナの影響で元気のない子どもたちがいます。
おとなたちで支えなくては！

通学路や教員の不適切な言動
について取り上げました

「おしゃべりの集い」にお出かけください
親の介護をはじめて20年が過ぎました。
ふたりの子どもを育てています。

議会で決まったことや川越市の取組について説明したり、
皆様からの質問や相談にお答えしたりします。

おしゃべりの集いってなあに？
マスク着用をお願いします!  自宅での検温をお願いします

途中入退場可能 お子様連れ歓迎！申し込み不要 入場無料

〈日時〉
〈場所〉

8月11日（木）・25日（木） 午前10時～12時
角栄商店街「おしゃべりの集い」会場 （霞ヶ関北３丁目２－１）

新型コロナウイルスの影響で変更の場合、HPでお知らせします

かわごえ

「女性議員を増やす・
  支える・拡げる」
  問い合わせは
  伊藤まで


